



COÛTS RELIÉS À LA 59^e FINALE PROVINCIALE ATHLÈTES

Un montant de 170\$ est demandé aux athlètes de la région en vue de leur participation à la 59^e Finale des Jeux du Québec à Trois-Rivières.

Il se pourrait que ce soit l'association sportive qui s'occupe du paiement. Si tel est le cas, les responsables s'occuperont de faire le suivi et aucun paiement n'est demandé directement à l'Unité Régionale de loisir et du sport de la Chaudière-Appalaches.

Le paiement se fait en ligne lors de l'inscription.

Le coût d'inscription comprend :

- Le transport aller-retour vers Trois-Rivières;
- Le transport entre les différents sites à Trois-Rivières;
- Trois repas et deux collations par jour;
- L'hébergement;
- Les vêtements de la délégation (casquette, t-shirt et short)
- D'autres surprises !!!

Sabrina Bilodeau

Sabrina Bilodeau

Chef de mission / Délégation de la Chaudière-Appalaches
59^e Finale des Jeux du Québec –Été 2025